

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 164/12 vom 29. März 2012

## **Werner Kalinka: Sachlichkeit wäre besser, Frau Amtsberg**

„In der Presseerklärung vom 28. März 2012 zur Rücknahme des Gesetzes zum Schutz der Versammlungsfreiheit in der vorangegangenen Sitzung des Innen- und Rechtsausschusses des Landtages habe ich nur das wiedergegeben, was die zuständige Sprecherin der Grünen, Ines Strehlau, dazu im Ausschuss zuvor geäußert hatte.

Die Erklärung der Grünen-Abgeordneten Luise Amtsberg, ich hätte ungeheuerliche und unverschämte Unterstellungen geäußert, weise ich sehr entschieden zurück. Frau Amtsberg war in der Sitzung nicht anwesend, kann sich aus eigenem Erleben also noch nicht einmal ein Urteil bilden. Frau Amtsberg sollte über ihre eigene politische Tonlage nachdenken.“